

# しおかぜ

令和3年度  
豊橋市立大崎小学校  
学校だより  
令和3年9月1日  
第4号

## 8/4 梅田川クリーン大作戦に参加！

南稜中学校3年生の呼びかけにより、梅田川クリーン大作戦が行われました。真夏の太陽が注ぐ暑い日でしたが、南稜中の生徒、自治会や老人クラブなどの地域のかたとともに、大崎小学校の3年生～6年生の児童25人も参加しました。

熱中症に注意しながら、40分ほどで550kgものゴミが集まりました。参加された保護者の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。この活動は今後も継続する予定とのことですので、次回もよろしくお祈りします。



小中学生が一つの班になり、八つの班に分かれて活動しました。お互いに声をかけ合いながら、協力して活動することができました。

河口近くの潮だまりには、ペットボトルや空き缶が大量に落ちていて、小さく砕かれた発砲スチロールは砂の奥の方まで堆積していました。

### 校区に出かけ、校区を学ぶ

## 校外学習に力を入れて取り組んでいます！

本校では、地域に愛着をもち、地域に貢献できる子を育成するため、学習活動の中に校外学習を積極的に組み込んでいます。7月も、校区探検、危険箇所点検、ゴミ拾いなど、各学年が校外に出かけて活動しました。



3年生の校区探検では、グループに分かれて、興味のある施設やお店、お寺などに行きました。訪問先では、皆さん優しく質問に答えてくださいました。



SDGsを学んだ6年生は、校区の海をきれいにしようと、運河にゴミ拾いに出かけました。



5年生は、大地震が起きた時、通学路で危険なところはないか調査しました。



げんき組は、自分たちの育てた野菜を大崎農園で販売しました。たくさんのかたが買っていただきました。